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Поздравляем наших сотрудников 
с юбилеем в ноябре!

Гулидов Иван Геннадьевич 
Гусева Марина Михайловна 
Паршутина Екатерина Михайловна 
Ким Александр Сергеевич 
Фирсов Никита Олегович 
Федоров Иван Михайлович 
Поршин Михаил Кузьмич 
Михайлов Николай Викторович 
Семенов Игорь Николаевич 
Лузин Алексей Сергеевич 
Приходько Василий Александрович 
Прокофьев Юрий Витальевич 
Шарипова Светлана Валерьевна 
Беспалова Светлана Николаевна 
Рыбкина Любовь Андреевна

Самсонова Ирина Олеговна 
Некрасов Михаил Юрьевич 
Никулина Елена Николаевна 
Петрова Любовь Константиновна 
Михайлов Александр Иванович 
Смирнов Николай Николаевич 
Филиппов Николай Сергеевич 
Родионова Лилия Викторовна 
Колинько Татьяна Васильевна 
Курочкин Евгений Михайлович 
Суханик Игорь Николаевич 
Малышева Ольга Ю рьевна 
Пантелеев Андрей Николаевич 
Сорока Людмила Александровна 
Абрамов Николай Борисович 
Ильин Владимир Алексеевич 
Терехов Виктор Петрович 
Баляблина Людмила Михайловна 
Галкин Юрий Федорович 
Чистяков Александр Сергеевич 
Жандармова Надежда 
Александровна

Беренцов Сергей Альбертович 
Молодцова Людмила Михайловна 
Хоменков Ю рий Юрьевич 
Наянова Ксения Леонидовна 
Тимофеев Виктор Васильевич 
Фролов Андрей Александрович 
Егоров Александр Михайлович 
Корсаков Михаил Арсеньевич 
Чистякова Татьяна Михайловна 
Логунов Сергей Юрьевич 
Григорьев Александр Васильевич 
Федоров Андрей Николаевич 
Иванов Анатолий Александрович 
Антипов Сергей Олегович 
Курочкин Александр Николаевич 
Хромова Лариса Викторовна 
Ким Александр Сергеевич 
Яковлев Сергей Андреевич 
Фирсов Никита Олегович 
Федоров Иван Михайлович 
Громова Татьяна Ю рьевна 
Пешаков Алексей Юрьевич

Турнир по мпнп-футболу 
прошел на «УРА»

30  сентября на спортивной площадке Ц ентра 
молодежных инициатив "С А М " (ул. Попова, д.15) прошел 
турнир любительских команд по мини-футболу среди 
молодежи. Организаторами турнира выступили Центр по 
работе с детьми и молодежью "А лы е П аруса" и 
Новгородская областная Федерация профсоюзов.

В  числе участников турнира была и команда «Батарея» 
от О О О  « Т К  Н овгородская» во главе с капитаном 
Алексеем М ачневым, старшим мастером участка № 2  
района теплоснабжения г.Великий Новгород. В  составе 
команды — Ю рий Лобко, Михаил Антонов, Дмитрий 
Кострицин, Дмитрий И саев, Ренат Х и сам ов. Н аш а 
команда одержала победу в матче с Новгородским 
агротехническим техникумом, но уступила в игре с

Новгородским водоканалом. П о итогам турнира команда 
«Батарея» получила диплом участника.

Всего в турнире играли 9 команд предприятий и учебных 
заведений.
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Новый порядок технологического 
присоединения к тепловым сетям 
стр.З

Вручение наград Всероссийского 
конкуа «М едиарсТЭК» в Москве 
стр.4

Назначен новый председатель 
Профсоюза предприятия 
стр.6-7

Отопительный сезон: вовремя и без сбоев
Первый месяц отопительного сезона уже позади. О том, как он прошел и какие сложности 

возникали при запуске системы отопления, мы беседуем с заместителем генерального директора, 
главным инженером О О О  «Т К  Новгородская» Алексеем Васильевым.

- Алексей Валентинович, Теп
ловая Компания начала свой пятый 
отопительный сезон в Новгородской 
области и второй — в Великом 
Новгороде. Как прошел его старт?

- Отопительный сезон стартовал в 
штатном режиме, без каких-либо 
серьезных происшествий. В  течение 
двух недель в соответствии с 
законодательством дается на 
проведение пуско- наладочных работ, 
устранение возникших проблемных 
ситуаций. Н о все эти мероприятия

заняли несколько дней, и тепло ста
бильно начало поступать в жилые 
дома, школы, детские сады, медучреж
дения, на предприятия города и 
области. Первыми в этом году, 22 сен
тября, тепло получили жители 
Окуловского района, далее в течение 
10 дней тепло пришло в остальные 
районы области и в областной центр. 
Если раньше ориентиром была 
среднесуточная температура + 8  
градусов и ниже в течение пяти дней, то 
теперь такие сроки «холодной недели»

отменены — отопление включается на 
усмотрение муниципальной
администрации, после подписания 
соответствующего распоряжения. До 
15 октября районы теплоснабжения, 
входящие в состав Тепловой 
Компании, получают паспорта 
готовности. Все наши районы 
теплоснабжения такие паспорта 
получили. Н а данный момент все 
котельные работают согласно 
температурного графика.

Продолжение читайте на стр.2
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- Какие сложности возникали 

при пуске котельных?
- Традиционно часть управля

ющих компаний, а в некоторых рай
онах, где они отсутствуют, то сами 
собственники жилья считают, что 
подготовка к отопительному сезону 
завершена, как только они подпишут у 
нас паспорт готовности, и главное, 
чтобы он был без замечаний. Тем не 
менее, они забывают о выполнении в 
соответствии с законодательством еще 
ряда важных мероприятий — это 
промывка системы отопления, ее 
опрессовка и заполнение водой. Часть 
районов, где подошли ответственно к 
этому вопросу, успешно выполнили 
эти мероприятия, в нескольких 
районах Тепловой Компании при
шлось самостоятельно заполнять 
системы отопления водой, чтобы 
начать отопительный сезон вовремя.

- К ак работают 9  котельных в 
Великом Н овгороде, которые мо
дернизированы в рамках концес
сионного соглашения?

Котельные запущены в сроки на 
подачу сначала горячей воды, а потом 
и тепла. Работают они без сбоев, о чем 
говорит отсутствие жалоб со стороны 
населения в центрально-диспетчер
скую службу. Сейчас проводятся от
делочные работы помещений котель
ных, благоустраивается территория 
вокруг.

- В  полном ли объеме удалось 
выполнить ремонтные работы по 
подготовке к отопительному сезону? 
Что делается сейчас?

Все запланированное выполнено 
полностью. Произведена замена 13 км 
теплосетей в двухтрубном исполнении. 
Впервые в районах области присту

пили к установке узлов погодного 
регулирования. Серьезные работы 
были связаны с техперевооружением 9 
котельных в Великом Новгороде. 
Сейчас в рамках программы по 
энергосбережению ведется установка 
двух газовых термоблоков в Боро- 
вичском районе теплоснабжения, в мкр. 
Комбикормового завода и строитель
ство в Маловишерском районе тепло
снабжения блочно-модульной котель
ной 6 М В т вместо котельной № 17. 
Планируется, что эти работы будут 
завершены до конца года. В  Демянске с 
пуском газа 4 блочно-модульные ко
тельные, принадлежащие Нордэнерго, 
уже работают, 2 котельные № 5  и № 7  
Тепловой Компании готовятся к 
запуску. До конца года планируется 
запустить еще одну котельную на газу в 
п.Лычково Демянского района.

Оплата за тепло во время сезона
Правительство Новгородской области выпустило 

постановление о способе оплаты отопления. О б этом 
сообщается на сайте ВНовгороде.ру.

Изменён этот способ для жителей райцентра в Валдай
ском районе, а также жителей Л ю - 
бьггинского, Поддорского и Старорусского 
районов — они будут оплачивать услугу 
только во время отопительного сезона. Для 
других районов изменений не произошло, а 
платят там за  тепло по-разному: в Великом 
Новгороде в течение всего года, в 
Боровичском районе, кроме одного 
поселения — только во время сезона.

В  соответствии с федеральным законом 
порядок оплаты второй год утверждают областные власти. 
Руководитель департамента Ж К Х  и Т Э К  Ирина Николаева 
пояснила изданию ВНовгороде.ру, что предварительно 
проводились опросы населения: на общих собраниях и 
другими способами. В  Поддеревом районе, например, в 
прошлом году выбрали оплату в течение года, а теперь 
решили вернуться к прежней схеме (при этом в районе всего 
несколько многоквартирных домов с централизованным 
отоплением).

Облачная
система учёта энергоресурсов

В рамках сотрудничества компания « Э Л Д И С »  
построит для Новгородской области облачную систему учета 
энергоресурсов, которая поможет сократить расходы на 
Ж К Х  в городе. Соглашение об этом подписано 17 октября 
на площадке форума «Открытые инновации», который 
прошел в московском инновационном центре «Сколково». 
Как сообщили в пресс-центре Правительства Новгородской

области, документ заверили губернатор Новгородской 
области Андрей Никитин, директор Ф о н д а  развития 
интернет-инициатив Кирилл Варламов и основатели 
стартапов — представители портфельных компаний Фонда.

В  Новгородской области будет реализовано решение 
стартапа — «Э Л Д И С ».

«Совместный запуск наших компаний 
в Новгородской области — один из первых 
проектов Ф о н д а  с региональным 
правительством Р Ф .  О бласти нужны 
новые прорывные технологии для роста. 
М ы планируем тесно связать российские 
стартапы с бизнесом региона, ведущим 
предприятиям найти на венчурном рынке 
новые технологии, сократить свои 
расходы, помочь стать им более 

высокотехнологичными», — пояснил Кирилл Варламов.
Пилотирование новой информационно измерительной 

системы — разработки компании «Э Л Д И С » в социальных 
учреждениях Новгородской области начнется уже в этом 
месяце. Автоматизированный сбор компанией актуальной 
информации о количестве и качестве потребленных 
коммунальных ресурсов позволит сократить бюджетные 
расходы области на их оплату на 5-10% . Ожидается, что 
потери управляющих компаний на общедомовые нужды при 
внедрении разработки сократятся на 20-30% .

«Э Л Д И С » —  это онлайн-система диспетчеризации 
узлов учета (приборов учета тепловой энергии, электро

энергии, газа, холодного и 
горячего водоснабже
ния), систем погодного 
регулирования (погодных 
регуляторов температуры 
и отопления), индивиду
альных тепловых пунктов
(И Т П ).
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Взаимодействовать станет проше

Ресурсоснабжающие организации - 
О О О  « Т К  Новгородская», А О  « Нов
город облэлектро», О О О  «Газпром 
газораспределение Великий Новгород», 
М У П  «Новгородский водоканал» - 
приняли решение заключить соглашение 
о межведомственном взаимодействии в 
части касающейся согласования актов 
размещения объектов коммунальной 
инфраструктуры. Соглашение позволит 
ускорить процесс согласования доку
ментов — процедура займет не более 5 
рабочих дней. Кроме того, она пла
нируется к исполнению на взаимно

бесплатной основе. В  перспективе, 
возможно, что список организаций, 
подписавших соглашение, расширится 
— в него войдут и районные водоканалы.

Кроме того, по инициативе биз
нес-сообщества определены единые 
сроки согласования документов при 
переводе из жилого в нежилое и 
выдачи заключения об исполнении 
технических условий для ввода 
объектов в эксплуатацию. Теперь они 
составят — не более 10 рабочих дней в 
случае рассмотрения полного состава 
документов, представленного заяви

телем, и отказа от согласования в 
срок до 5 рабочих дней в случае непол
ноты представленной информации.

«Р ан ее Тепловая Компания 
работала без определенных регла
ментных сроков. Скорость принятия 
решений зависела от полноты пред
ставленных документов. Если пакет 
документов соответствовал требова
ниям, то заявитель в течение дня 
получал согласование. Процесс мог 
затянуться в случае отсутствия каких- 
либо необходимых документов. 
Несмотря на то, что теперь сроки 
определены - до 10 дней, предприятие 
готово и дальше согласовывать 
перевод из жилого в нежилое и 
вы давать заключения о вводе 
объектов в эксплуатацию предпри
нимателям в кратчайшие сроки при 
наличии полного списка документов», 
- прокомментировала заместитель 
главного инженера по производству 
О О О  « Т К  Новгородская» Марина 
Белова.

Отметим, взаимодействие бизнеса, 
ресурсоснабжающих организаций, 
представителей власти обсуждалось в 
рамках «круглого стола», который 
состоялся 12 октября в Правительстве 
Новгородской области по инициативе 
новгородского отделения Общероссий
ской общественной организации 
«Деловая Россия».

Плата за техпрпсоеппненпе к тепловым сетям
стала доступнее

Разработан новый порядок техно
логического присоединения к теп
ловым сетям. Информация об этом 
размещ ена на сайте О О О  « Т К  
Н овгородская» (www.tk.nov.ru) в 
разделе «Потребителю». Кроме того, 
определены этапы, сроки и фикси
рованная плата за  подключение. Для 
объектов, тепловая мощность которых 
до 0,1 Гкал\ч, она составила 550 руб.

Такая работа проведена специали
стами О О О  « Т К  Новгородская» в 
соответствии с приказом департамента 
по Ж К Х  и Т Э К  Н овгородской 
области по внедрению целевой модели 
по данному направлению. Решение 
департамента направлено на поддер

жку деловой активности предприятий 
малого и среднего бизнеса региона, а 
также индивидуального жилищного 
строительства.

«П ри  наличии технической 
возможности предприниматели или 
частные лица могут подключить свой 
объект к имеющейся котельной. При 
этом они несут затраты  только на 
строительство теплосетей в пределах 
своего земельного участка и 
оплачивают стоимость подключения 
на границе земельного участка в сумме 
550  руб. в случае, если тепловая 
мощность подключаемого объекта не 
превышает 0,1 Гкал\ч. Строительство 
теплосетей от котельной до границы

земельного участка выполняется 
ресурсоснабжающей организацией», - 
прокомментировала заместитель глав
ного инженера по производству О О О  
« Т К  Новгородская» Марина Белова.

Имеющиеся возможности техпри- 
соединения обозначены на электрон
ной карте, которую также можно найти 
на сайте О О О  « Т К  Новгородская» в 
разделе «Потребителю».

«Первые договора в соответствии 
с новыми условиями заключены, часть 
из них уже исполнена», - отметила 
Марина Белова.

ИЗ

http://www.tk.nov.ru
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Тепловая Компания получила награоу 
Всероссийского конкурса «МеаиаТЭК-2017»

5 октября в Москве в центральном выставочном 
зале «М анеж » в рамках международного форума 
«Российская энергетическая неделя» состоялась тор
жественная церемония чествования победителей 
Третьего Всероссийского конкурса средств массовой 
информации, пресс-служ б компаний Т Э К  и 
региональных администраций «М ед и аТ Э К », 
организованного Министерством энергетики Р Ф .
О О О  « Т К  Н овгородская» впервы е в  истории 
Новгородской области заняло 1 место в конкурсной 
номинации «Современное производство и развитие 
Т Э К »  с проектом информационного сопровождения в 
С М И  реализации 1-го этапа концессионного 
соглашения, включающего техническое пере
вооружение 9 котельных в Великом Новгороде. На 
церемонии Тепловую Компанию представлял зам е
ститель генерального директора по снабжению Тарас 
Пархоменко. Члены экспертного совета — Президент 
Н П  «Глобальная энергия» Игорь Лобовский и декан 
факультета коммуникаций, медиа и дизайна Н И У  
«Вы сш ая школа экономики» Андрей Быстрицкий 
вручили ему диплом победителя и памятную статуэтку с 
символикой конкурса.

О сфере теплоснабжения 
в рамках РЭН

Российская
Энергетическая
Неделя 2017

Н а площадке Международного 
форума по энергоэффективности и 
развитию энергетики «Российская 
энергетическая неделя» состоялась 
встреча главных инженеров тепло
снабжающих компаний.

«Внимание к нашей сфере со 
стороны Минэнерго России все 
больше и больше растет. И пока
зателем особого отношения к теп
лоснабжению со стороны Мини
стерства Р Ф  стало принятие в этом 
году закона об особых отношениях 
в теплоснабжении», - отметил 
модератор встречи вицепрезидент, 
руководитель комитета по техни
ческому регулированию и стандар
тизации Н П  «Российское тепло
снабжение» Василий Поливанов.

В ходе совещания участники 
обсудили актуальные проблемы 
отрасли, поделились опытом работы 
теплоснабжающих компаний в 
своих регионах с точки зрения 
эффективности и обсудили векторы 
последующего развития.

Участники панельной сессии 
пришли к мнению, что новая модель 
рынка теплоснабжения, возмож
ность перехода на которую предо
ставлена в этом году субъектам 
Российской Федерации федераль
ным законом №  2 7 9 -Ф З , направ
лена на привлечение инвестиц ий в 
модернизацию и повышение 
эффективности теплоснабжения.

Замминистра энергетики Антон 
Инюцын выступил с докладом

«Презентация рейтинга эффектив
ности теплоснабжения» на панель
ной сессии в рамках М еждуна
родного форума «Российская 
энергетическая неделя».

В своем докладе он отметил, 
что «рейтинг, подготовленный 
впервые, —  результат комплексной 
работы, попытка собрать инфор
мацию о лучших практиках, дать 
возмож ность ознакомиться с 
состоянием дел в наших регионах и 
сравнить с показателями соседей».

По его словам, Минэнерго от
крыто к любым предложениям по 
его совершенствованию. Но главное, 
что неизменно, - это наше 
присталное внимание к эффекти
вности и качеству теплоснабжения,
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обеспечению информационной от
крытости и стимулированию к 
развитию данной отрасли.

Энергоэффективность и энерго
сбережение инвесторы рассматри
вают как конкурентное преиму
щество. «Инвестор как потребитель 
энергоресурсов задает тон. Он не 
только идет на территорию, где 
хороший инвестклимат, с точки 
зрения преференций, администра
тивных отношений, но и где его 
проект получает конкурентные пре
имущества. Энергоэффективность и 
энергосбережение —  это, безу
словно, сегодня конкурентные 
преимущества», - отметил заме
ститель главы администрации Ли
пецкой области Александр Наролин. 
Применение альтернативной энер
гетики в теплоснабжении, по его 
мнению, может быть эффективным. 
«Альтернативная энергетика во мно
гих местах в самом деле становится 
достаточно эффективной. Там, где 
транспорт газа далек, там, где есть 
какие — то ограничения, исполь
зование пеллет или других каких — 
то направлений достаточно оку
паемо», —  сообщил он.

Н а совещании отмечалось, что 
теплоснабжение —  наиболее острая 
проблема в Ж К Х . «Сфера тепло
снабжения в Ж К Х  —  традиционно 
одна из самых острых проблем. О г
ромный износ оборудования, недо- 
инвестированность отрасли. Теку
щий уровень ежегодного обновле
ния оборудования менее 3%  при 
нормативном в 4% . Потребность в 
инвестициях 2,3 трлн. руб. на бли
жайшие 7-8 лет. Потребность суб
сидирования тарифа из бюджета 
более 200 млрд.руб. ежегодно. П о
тери тепла в сетях доходят до 30% . 
Около 30%  жителей жалуются на 
качество теплоснабжения», - сооб
щил замминистра энергетики 
Антон Инюцын.

О  примере Татарстана на сове

щании рассказал первый замести
тель генерального директора А О  
«Татэнерго» Айрат Сабирзанов. 
«И з-за низкого качества химводо- 
очистки первому удару подвергают
ся сети Ц  П  I и ГВС . Как результат 
мы видим, что степень износа просто 
катастрофическая, несмотря на все 
благополучие Татарстана. 83%  из
нос ГВС , 80%  износ оборудования 
Ц Т П . Как результат 400 прорывов 
и повреждений в течение года. 3,8 
млрд.руб. требуется для того, чтобы 
привести в надлежащее состояние. 
Это касается практически всех круп
ных городов», —  отметил он.

Проблему применения энерго
сберегающих технологий в жилом 
фонде затронул на совещании зам- 
гендиректора по взаимодействию с 
органами государственной власти 
О О О  «Данфос» Павел Журавлев. 
«В  законодательной базе, которая 
касается существующего жилья и 
программ капитального ремонта, к 
сожалению, такие мероприятия не 
предусмотрены в принципе. Это

новгороаскоЕ
ТЕПЛО 1^0КТЯБРЬ 2017

очень сильно настораживает, по
тому что лишает нашу экономику, 
людей, проживающих в существу
ющем жилом фонде, возможности 
экономить. Нормативно — пра
вовая база на сегодняшний день не 
требует применения энергосбере
гающих технологий в капитальном 
ремонте, а это основной потреби
тель тепловой энергии » , —  
сообщил он.

Н а совещании были предло
жены решения существующих проб
лем. Это и установка автомати
зированных индивидуальных теп
ловых пунктов (А И Т П ) взамен 
Ц Т П  и сетей Г В С , введение 
практики энергосервисных контрак
тов. Кроме того, предлагалось 
выполнить корректировки регио
нальных законов в части применения 
энергоэффективных технолоий.

По материалам сайта РЭ Н  
2017 - http://rusenergyweek.com 

Ф о т о  с официального сайта  
Фонда «Росконгресс»

Рейтинг эффективности 
систем теплоснабжения 

Н о в г о р о д с к о й  области
Департаментом по жилищно- 

коммунальному хозяйству и топ
ливноэнергетическому комплексу 
Новгородской области сформирован 
рейтинг эффективности систем 
тепло-снабжения муниципалитетов 
за  2014-2016 годы в соответствии 
методикой, разработанной Мини
стерством энергетики Р Ф .

При его формировании учи
тывались следующие показатели: 
удельный расход условного топлива 
на производство тепловой энергии и 
его динамика; фактическая доля 
потерь теплоэнергии в сетях тепло
снабжения и ее динамика; доля 
открытых систем теплоснабжения;

обновление схемы теплоснабжения 
муниципального образования.

Наибольшее количество баллов 
из 40 возможных набрал Окулов
ский муниципальный район — 35. 
Второе и третье место заняли Вели
кий Новгород — 33,3 балла и Мо- 
шенской муниципальный район — 
31,7 балла. Наименьшее количество 
баллов у Солецкого муниципального 
района — 20,2 . Среднеобластное 
значение эффективности систем 
теплоснабжения муниципальных 
образований составило 25,4 балла.

По материалам Пресс-центра 
Правительства Новгородской области

http://rusenergyweek.com
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ТЕПЛО
Реиат Хпсамов: Быть активным престижно!

1 сентября состоялось заседание 
первичной профсоюзной организации 
Профсоюза администрации О О О  "Т К  
Новгородская", где большинством го
лосов был избран новый председатель - 
главный энергетик предприятия Ренат 
Хисамов. Он сменил Татьяну Егорову, 
начальника отдела труда и заработной 
платы, занимавшую эту должность с 
начала образования Тепловой Компа
нии. О  том, чем занимается Профсоюз, 
и какие задачи перед собой ставит на 
ближайшую перспективу, мы беседуем 
с новым председателем.

- Ренат Исмагилович, каков 
состав профсоюзной организации 
предприятия ?

Н а сегодняшний день в 
П роф сою з О О О  « Т К  Н о вго 
родская» входят цеховая первичная 
организация профсоюза Администра
ции в составе 50 человек и цеховые 
профсоюзные организации практи
чески всех районов теплоснабжения, 
з а  исключением Любытинского и 
Окуловского. Большая часть работ
ников, состоящих в профсоюзе, ведут

активную спортивную и культурную 
деятельность, принимая участие в 
мероприятиях Новгородской обла
стной Федерации профсоюзов. Было 
бы здорово, если в деятельности про
фсоюза принимали участие все районы 
теплоснабжения. Уверен, что и в 
Любытинском, и в Окуловском рай
онах теплоснабжения присутствуют 
активисты. В  состав профсоюза 
входят генеральный директор О О О  
« Т К  Новгородская» Андрей Алексе
евич Белов, его заместители — Ирина 
Константиновна Ф ед о това , Тарас 
Владимирович Пархоменко, Любовь 
П етровна П озднякова, главный 
бухгалтер Е1лена Александровна П о
номарева, руководители ряда стру
ктурных подразделений — начальник 
юридического отдела М аргарита 
Анатольевна Дементьева, начальник 
тендерного отдела Ф едор Сергеевич 
Екимов, начальник отдела кадров 
Олеся Александровна Кудрявцева, 
главный механик Дмитрий Юрьевич 
Бородулин и другие.

- Чем занимается профсоюзная 
организация на предприятии?

Основная наша задача — это 
защита работников на производстве 
(хорошие условия труда, правильно 
начисленная и вовремя выплаченная 
зарплата). Если, по мнению работ
ника, нарушаются его трудовые инте
ресы, то профсоюз готов обсудить 
ситуацию и оказать помощь в ее 
решении, в том числе юридическую. 
Профсоюз организации, точнее соз
данная комиссия по ведению колле
ктивных переговоров, участвует в со
гласовании коллективного договора — 
нормативно-правового акта, регулиру
ющего социально-трудовые отно
шения в организации. Срок действия 
коллективного договора истекает в 
этом году. И  сейчас мы занимаемся 
разработкой нового документа. Одно 
из его приложений, к примеру, посвя
щено обеспечению специальной одеж
дой, обувью и другими средствами 
индивидуальной защиты специали
стов нашего предприятия. Данный 
вопрос активно обсуждался на Комис
сии. Свое мнение об удобстве, фун
кциональности, надежности спец
одежды высказывали и представители 
цеховых профсоюзных организаций
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районов теплоснабжения. И оно было 
учтено при принятии окончательного 
решения, что очень важно.

Наш профсоюз входит в состав 
Новгородской областной Федерации 
профсоюзов работников жизнеобес
печения и является активным 
участником всех мероприятий, про
водимых на областном уровне. Так, 
недавно представители профсоюзной 
организации нашего предприятия - 
Анна Березина, Виктория Сегеда и 
Михаил Антонов вместе с другими 
молодыми профсоюзными лидерами 
встречались с главой региона Андреем 
Никитиным. Кроме того, мы ежегодно 
выезжаем на областной турслет в Лугу, 
на экскурсии в Санкт-Петербург, 
участвуем в интеллектуаль - ной игре 
«М озгобойня» и, кстати, недавно 
заняли 1 место и получили победный 
кубок. Играем в футбол, волейбол. 'Еж, 
благодаря инициативе Тараса 
Владимировича Пархоменко, при его 
непосредственном участии у нас 
сформировалась своя хоккейная 
команда. В  профсоюзе каждый ж е
лающий сможет найти себе занятие по 
душе. Так, к примеру, у нас на 
предприятии есть активные болель
щики футбольного клуба "Спартак" 
(М осква). В  их числе — Ирина 
Константиновна Ф едотова, Георгий 
Евгеньевич Поплавский, Сергей 
Алексеевич Алексеев, я сам - всего 
около 10 человек. И  мы выезжали 
болеть за команду в Москву и Санкт

Петербург. Также есть и любители 
путешествий, которые компаниями 
покоряли горы, ходили в поход к 
Рдейскому монастырю. Неформальное 
общение сотрудников во время 
турслетов или спортивных сорев
нований объединяет, налаживает дру
жескую атмосферу внутри коллектива. 
Да, и в целом, быть сегодня не только 
профессионалом своего дела, но и 
активным человеком, имеющим 
спортивный интерес или какое-то 
хобби, - престижно и уважаемо.

- Какие задачи стоят перед 
профсоюзом сегодня?

Наша задача — привлечь больше 
членов в организацию. Это позволит

нам быть более сильными и авто
ритетными. И  я приглашаю всех в наш 
дружный коллектив. Для этого 
необходимо написать заявление, бланк 
которого можно найти в Пуле обмена - 
папка " П Р О Ф С О Ю З " .  Сейчас 
профсоюзу необходимо согласовать и 
утвердить новый коллективный дого
вор. Кроме того, О О О  « Т К  Новго
родская» в марте 2018 года испол
няется 5 лет. И  Профсоюз активно 
участвует в организации этого меро
приятия, входит в рабочую группу по 
подготовке к празднику, придумывает 
сценарий и творческие номера.
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